2024-07-11

## Janecarlo Lozano cuenta con la mayoría de los 232 liderazgos vecinales en la GAM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2024/07/11/janecarlo-lozano-cuenta-con-la-mayoria-de-los-232-liderazgos-vecinales-en-la-gam/

Visitas

CIUDAD DE MÉXICO.

## REDACCIÓN, GRUPO CANTÓN

Por primera vez en la historia de una alcaldía, el equipo del alcalde electo Janecarlo Lozano, ganó la presidencia y las secretarías de la Junta de Representación de la Coordinadora de Participación Comunitaria, que fue convocada por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Los Coordinadores de Colonias, Pueblos y Unidades Habitacionales se reunieron este Jueves 11 de julio por convocatoria del IECM, en el Auditorio Quetzalcóatl de la alcaldía Gustavo A Madero, y ahí se eligió a la Coordinadora de Participación Comunitaria, que dirigirá los trabajos de los Comités de Participación Comunitaria (Copacos) en toda la Alcaldía.

La sorpresa fue que esta elección la arrasó el equipo del alcalde electo, Janecarlo Lozano, demostrando que aglutina la mayoría de los Copacos, es decir, tiene la mayoría de los 232 liderazgos vecinales en GAM.

La Junta de Representación quedó integrada por Juan Antonio Ortiz Oropeza como presidente; así como Juana Mata Suaste y Víctor Patiño López como secretarios.

"Hemos trabajado desde hace décadas por el bien de nuestros vecinos y pensamos que este cargo honorífico ayudará a mejorar los servicios en todos los barrios y colonias de la Gustavo A Madero, sabemos que habrá una buena coordinación de trabajo con la nueva administración y eso nos anima a llevar a cabo nuestras funciones", dijo Ortiz Oropeza.

Ellos fueron elegidos los representantes vecinales de cada colonia en la Gustavo A Madero y recibieron su constancia y nombramiento de manos de Mónica Cruz, titular del IECM en la demarcación.

La Junta de Representación de la Coordinadora de Participación Comunitaria está integrada por tres representantes de Copacos y se encargan de emitir una opinión sobre programas y políticas públicas de gobierno en la alcaldía.

También se encargan de informar a la alcaldía sobre los problemas que afectan a las Unidades Territoriales (UT) de la demarcación, del mismo modo formulan propuestas para mejorar la prestación de los servicios públicos.

Con ello queda demostrado que el equipo liderado por Janecarlo Lozano se ha hecho del control de la alcaldía y hoy son pieza clave para que MORENA continúe con la Cuarta Transformación en el norte de la Ciudad de México.

## TE PUEDE INTERESAR

